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La modératrice : Quelle a été la clé de cette victoire en
deux sets aujourd’hui ?

R.:  J’ai eu deux matches très serrés quand j’ai joué les
qualifications, j’ai donc passé beaucoup de temps sur le
court. J’en avais besoin, car je n’avais pas joué beaucoup
de matches cette année. Après ces quelques longs
matches, j’ai vraiment pris le rythme et aujourd’hui, j’ai bien
senti mes coups et j’ai pu prendre le contrôle de l’échange
très tôt, ce qui m’a permis de prendre un bon départ.
Ensuite, j’ai pu garder le rythme et continuer à avancer.

Q.  Nous venons d’entendre Maria Sakkari que vous
allez rencontrer au prochain tour, et je lui ai dit que
vous aviez toutes les deux un tableau bien difficile,
qu’en pensez-vous ?

R. Je pense que dans le tennis féminin, les joueuses sont
excellentes assez loin dans le classement et, quelle que
soit l’adversaire, vous aurez un match difficile contre une
bonne joueuse. J’ai joué les qualifications et j’ai joué la
finaliste de Wimbledon au premier tour, c’est ça la beauté
de la WTA ! Toutes les joueuses sont excellentes et jouent
à un très haut niveau. Je suis sûre que nous avons eu
toutes les deux des premiers tours difficiles cette année,
mais nous avons toutes les deux du talent et des qualités
physiques, je suis certaine que ce sera un beau spectacle.

Q.  Pouvoir gagner contre une joueuse qui est dans
une très bonne série, car Svitolina a très bien joué
depuis son retour, est-ce une bonne sensation ?

R. Oui, elle joue à un très haut niveau et j’ai vu qu’elle
arrivait à renvoyer beaucoup de balles que d’autres
joueuses n’auraient pas pu renvoyer. Réussir à gagner ces
points difficiles, rester solide du fond du court, sans faire
trop de fautes, tout en étant agressive, ont été les clés de
cette victoire pour moi. Chaque fois qu’on la voit dans
notre tableau, on sait qu’on va devoir aller chercher le
match, et que ce ne sera pas facile. Il a fallu que je sois
très patiente pendant le match, pour utiliser la dynamique a
mon avantage.

Q.  De quoi allez-vous devoir vous méfier contre
Sakkari ?

R. Sakkari a un jeu similaire à celui de Svitolina par
certains côtés. Elle ramène beaucoup de balles et anticipe
bien. C’était bien pour moi d’avoir joué ce match
aujourd’hui pour me préparer à ce match contre Maria. Elle
est une battante, ce qui a une grande influence sur son jeu
et elle a un jeu très varié. Elle peut être très agressive, elle
défend très bien, elle a beaucoup d’outils à sa disposition.
Chaque fois que je joue contre elle, le match est très serré,
ce sera un beau match.

Q.  Vous avez dit que vous préférez jouer plus de
matches pour vous sentir mieux, mais généralement,
les joueuses disent qu’elles préfèrent jouer le moins
possible avant les demi-finales ou la finale. C’est le
contraire pour vous ?

R. Parfois, je plaisante avec mon coach et je lui dis que
plus je joue, moins bien je joue. Je ne sais pas si c’est vrai,
mais c’est une bonne excuse pour avoir plus de temps à la
maison et un programme moins chargé. J’adore la
compétition, être sur le circuit, mais je ne suis pas
quelqu’un qui veut jouer 25 tournois par an et un million de
matches. J’ai trouvé un bon équilibre dans ma vie, et je
veux aussi faire d’autres choses. Quand je viens jouer, je
fais tout ce que je peux, je préfère la qualité à la quantité.

Q.  Au premier match, vous étiez un peu perturbée
quand le public encourageait Bouchard, est-ce que
tout va bien pour vous maintenant ?

R. Oui, je ne sais si j’étais vraiment perturbée, parce que je
me suis amusée et j’ai apprécié ce match. J’aime jouer,
que le public soit pour moi ou pour l’adversaire. Je j'aime
mieux ça que de n’avoir personne dans les gradins. C’est
ce qui se passait pendant la COVID. C’était difficile pour
toutes les joueuses. Alors nous apprécions de jouer devant
des stades pleins, avec du public. Je préfère cela de loin.
D’une manière générale, j’ai joué devant de nombreux
publics différents. Les Canadiens sont très amicaux, il
aurait pu en être tout à fait autrement. Bien sûr, ils
encourageaient Genie, mais ils voulaient surtout voir un
beau match. J’ai bien cette énergie, cet état d’esprit.

Q.  En 2016, Bouchard a été battue par la Slovaque
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Kucova qui est ensuite arrivée en demi-finale. Ils ont
appelé ça l’histoire de Cendrillon… ce sera peut-être la
même chose pour vous ?

R. Oui, nous verrons bien. C’est mignon. Ce sera peut-être
l’histoire de Barbie, comme le film qui vient de sortir.

Q.  (question hors micro)

R.:  On appellera ça, je ne sais pas… je viens de voir le
film de Barbie, c’était amusant, mais on verra ce qui se
passe. Je croise les doigts !

Q.  À l’époque, ils étaient contre Kucova dans son
match contre Bouchard, mais ensuite, ils l’ont
soutenue jusqu’à la demi-finale, ce sera peut-être
pareil pour vous ?

R. Oui, j’ai été bien soutenue dans mes matches ces
derniers jours. J’aime bien jouer dans de grands stades,
bien remplis comme ici, alors continuons comme ça !!
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